

Habitantes de La Aguada expresan su preocupación por la situación de personas en condición de calle en el barrio

Principal



Publicada el: 20/09/24	Visitas: 132
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 78	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/habitantes-de-la-aguada-expresan-su-preocupacion-por-la-situacion-de-personas-en-condicion-de-calle-en-el-barrio_3015.php

HABITANTES DE LA AGUADA EXPRESAN SU PREOCUPACIÓN POR LA SITUACIÓN DE PERSONAS EN CONDICIÓN DE CALLE EN EL BARRIO

Principal

Habitantes de La Aguada expresan su preocupación por la situación de personas en condición de calle en el barrio

Vecinos de La Aguada alzan su voz ante la creciente problemática de personas en situación de calle en su comunidad.

Denuncias de Incomodidad en La Aguada por Situaciones de Calle

Los residentes de la cuadra de Lima, entre Batoví y Bacigalupi, en La Aguada, han manifestado su preocupación ante los problemas de convivencia que se han generado con personas en situación de calle.

Las quejas han sido expuestas a través de diversos medios, incluyendo declaraciones a Teledía.

Según lo informado por vecinos y comerciantes de la zona, ya se han presentado al menos dos denuncias ante el Ministerio del Interior, sin que hasta el momento se hayan observado mejoras en la situación del barrio.

Un comerciante expresó: "Siempre hay un poco de conflicto". Asimismo, los residentes mencionan una creciente incomodidad debido a la cantidad de personas que pernoctan en la vía pública. "Todos los días duerme gente, y el ambiente que forman no es el propio de este barrio", indicó, añadiendo que frecuentemente ocurren incidentes como el rayado de vehículos y disturbios en la comunidad.

Otro vecino destacó que el inconveniente no radica en las personas que pasan por la calle, sino en la ocupación constante del espacio público, señalando problemas de seguridad, peleas y situaciones violentas, incluso con utilización de cuchillos.

"Seguimos conviviendo como en el patio de una cárcel", sintetizó. En la zona también se encuentra un refugio administrado por la Iglesia Metodista.

Desde el Ministerio de Desarrollo Social (Mides), informaron a Telenoche que sus equipos no están a cargo del lugar, aunque el centro figura en los registros de la cartera debido a un convenio establecido en el marco del Proyecto VAR, que busca ayudar a personas en situación de calle.

Fuente: Telenoche

Imágenes

HABITANTES DE LA AGUADA EXPRESAN SU PREOCUPACIÓN POR LA SITUACIÓN DE PERSONAS EN CONDICIÓN DE CALLE EN EL BARRIO

Habitantes de la aguada expresan su preocupación por la situación de personas en condición de calle en el barrio

Tags

ministerio, personas, incomodidad, manifestado, denuncias, problemas, residentes, bacigalupi, vecinos, creciente, situaciones, comunidad

Noticias relacionadas

- 4.1 *** *César, un hombre que vive en la calle, reveló cómo utilizó su ingenio y habilidades circenses para evadir la detención*
- 4.9 *** *Un local de Utu en Aguada se ve afectado por un segundo incendio en escasos días*
- 4.3 *** *Habitantes de La Comercial alertan sobre una ola de robos de autos en el barrio, identificando a los delincuentes como parte de una misma banda*
- 4.4 *** *Inquietud en Punta Carretas ante el aumento de robos en comercios y domicilios*
- 4.4 *** *Desde este domingo, entra en vigencia la ley que permite la internación compulsiva de personas en situación de calle con problemas de salud mental*
- 4.0 *** *Tiroteo en el barrio Las Torres enciende alarmas y genera inquietud entre los residentes*
- 4.4 *** *Vecinos del barrio Benzo en Toledo exigen soluciones por el deficiente transporte público y el mal estado de sus calles*

4.7 * *Desde el Mides explicaron las razones detrás de la detención del hombre en situación de calle*

4.9 * *Habitantes de Carrasco Norte alertan sobre una serie de robos perpetrados por un mismo delincuente*

4.3 * *Implementación de la nueva ley de internación compulsiva: una mujer de 62 años es trasladada a un centro de salud especializado*

Categorías

aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos

Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024